
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 485/2012 

De Informações 
 

“Sobre qual critério que a Prefeitura 
Municipal, tem como base, para construção de 
lombadas na cidade”. 
 

          Considerando-se que, recebemos vários pedidos de munícipes, para 
construção de lombadas para redução da velocidade dos carros que passam pelos 
locais, com intuito de evitar acidentes,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:  
 

1–Qual o critério usado pela Prefeitura Municipal, quanto a 
instalação de lombadas? 

 
2–Na Rua Curitiba há um declive e foi instalado uma lombada. 
  

                   3- Na Rua Lyrio Portella Pontes do Bairro San Marino, com igualdade 
da Rua Curitiba foi também instalado uma lombada. 
 
                   4- Já na Rua do Centeio, que também ocorre o mesmo problema 
citado acima, onde os moradores fizeram um baixo assinado. E foi indeferido?  
Por que? 
 

5- Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24  de Agosto de 2012. 

 
 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Vereador/Vice-Presidente- 
 

 


